



IMSS otorga a empresa fantasma mil 100 millones de pesos

RAFAEL ORTIZ

Con domicilios fantasma y cuestionada por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en sus precios y servicios, El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) otorgó cuatro contratos por asignación directa por más de mil 100 millones de pesos a una empresa turbia.

Según la ASF los "servicios informáticos" contratados por el Seguro Social, encabezado por Zoé Robledo, no eran necesarios para la institución. Dichos contratos se otorgaron al Grupo PM Soluciones y PM Soluciones, que no figura en el Registro Público de Comercio, además que en diferentes contratos ha otorgado direcciones distintas, sin embargo no se encuentra ninguna actividad relacionada con la empresa.

Los domicilios que ha otorgado dicha empresa como sede no corresponden, ya que son inmuebles vacíos o casas en renta.

Marisol González Lozano, socia y directora ejecutiva de la empresa, en 2016 reportó que su domicilio se encontraba en el austero barrio de Popotla y ahora ocupa una residencia en Lomas de Chapultepec.

El IMSS contrató a dicha empresa para brindar "servicio de informática profesional de ciclo de vida aplicativo" y "continuidad operativa y desarrollo de software", hasta el 2024.

En octubre de 2021, se firmó el primero el S1M0293, por una cantidad de 245.5 millones de pesos. Sin embargo para 2022, en 6 días les fueron otorgados otros 3 contratos por 858 millones de pesos.

Según un informe de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI), detectó que el IMSS es una de las dependencias que más otorga contratos por asignación directa a empresas de nueva creación o con domicilios fantasmas dentro del sector público.

Process, Management and Solutions y People Media, inició operaciones el 3 de abril de 2009; sin embargo, hasta noviembre de 2017, fue que obtuvieron su primer contrato por 69 millones de pesos con la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Diconsa le asignó un contrato por más de 64 millones de pesos, en julio de 2018.

A People Media, la ASF le solicitó información y documentación, sin embargo, la empresa no fue localizada en el domicilio fiscal reportado ante el SAT.

PM informó que realizó la subcontratación de 19 empresas, a las que pagó a 13 de ellas un monto total de 64 millones de pesos, equivalentes a 67.9 por ciento del total de los recursos públicos federales que recibió, sin embargo, no proporcionó documento alguno que acreditara el pago de los 30 millones de pesos restantes.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

8

15/08/2023

LEGISLATIVO

